

Del 19 al 25 de marzo de 2024

# NEWSLETTER Nº39

Compilado de noticias semanales



## Concejo Municipal autorizó pago a proveedores con bonos del Estado

El Concejo Municipal de Guayaquil, liderado por el alcalde Aquiles Alvarez, autorizó al Gobierno Autónomo Descentralizado (GAD) negociar los valores adeudados a proveedores mediante el mecanismo de dación en pago con bonos del Estado de deuda interna por un monto de USD 23'284.458,74, correspondiente a la cuota del Modelo de Equidad Territorial del mes de diciembre de 2023.

[Leer más](#)

## Alcalde de Guayaquil entregó renovado parque en el sector de la Plaza Dañin

Aquiles Alvarez, alcalde de Guayaquil, entregó a la comunidad de la ciudadela Sagrada Familia un parque totalmente renovado, ubicado en el sector de la avenida Luis Plaza Dañin, al norte de la ciudad. El burgomaestre resaltó la importancia de esta obra que se convertirá en un espacio de recreación para niños y adultos del sector.

[Leer más](#)



## Alcalde supervisa avance de obras en redes de alcantarillado al noroeste de Guayaquil

El viernes 22 de marzo, el alcalde Aquiles Alvarez supervisó el avance de las obras de alcantarillado en tres cooperativas del noroeste de la ciudad: Nueva Prosperina, San Ignacio de Loyola y Reinaldo Quiñónez. "Casi 17 millones de dólares (de inversión), frentes de trabajo importantes, estamos en la fase uno. Hoy estamos en tres cooperativas importantes", recalzó el burgomaestre.

[Leer más](#)

## Formadores del club español Atlético de Madrid visitan escuelas socio deportivas

Entrenadores de las formativas del Atlético de Madrid recorrieron las instalaciones del Estadio Christian Benítez en el Parque Samanes, la tarde del jueves 21 de marzo. Natanael Cano, Borja de Castro y Pablo Pérez visitaron a niños y jóvenes de las escuelas sociodeportivas, junto al director de Deportes del Municipio de Guayaquil, Carlos Morán; y el gerente de las escuelas de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, Mario Suárez.

[Leer más](#)



## Se incrementan las frecuencias en la troncal 2 de la Metrovía

El sistema Metrovía implementa acciones para mejorar el tiempo de frecuencia en la Troncal 2. Este viernes, la flota fue incrementada a 16 buses troncales, lo que redujo el tiempo de espera de las unidades de 30 a 9 minutos. Los vehículos que sirven de apoyo en la Troncal 2, y los que se sumarán en las siguientes semanas, pertenecen a la flota de reserva de las otras troncales, por lo que no afecta a las frecuencias de las demás rutas de la ciudad.

[Leer más](#)

## Alcaldía de Guayaquil realiza pruebas gratuitas de VIH y sífilis a pacientes que se recuperan de adicciones

Datos recientes revelan que 3 a 4 personas, de cada cien, salen positivas para VIH y sífilis, según informó este martes 19 de marzo la Dirección de Salud e Higiene. Como una respuesta a estas cifras, la Alcaldía de Guayaquil dispuso que se aumente el número de pruebas disponibles para la búsqueda y confirmación de pacientes con VIH y sífilis.

[Leer más](#)



## Alcaldía entregó 600 títulos de propiedad a familias de cooperativas del noroeste de Guayaquil

La Alcaldía de Guayaquil, a través de la Dirección de Terrenos, entregó el sábado 23 de marzo, 600 títulos de propiedad a familias que habitan en 249 cooperativas del noroeste y sur de Guayaquil. Los beneficiarios pertenecen a los sectores de Sergio Toral, Flor de Bastión, Monte Sinaí, Balerio Estacio, Bastión Popular, Unión de Bananeros, Reynaldo Quiñónez, San Francisco, Los Vergeles y Nueva Prosperina.

[Leer más](#)

## Feria de servicios Compartir Ciudadano ofreció 2.000 atenciones

El Mercado Municipal Martha de Roldós fue la sede de la decimotercera feria de servicios Compartir Ciudadano el sábado 23 de marzo. Las direcciones y empresas públicas municipales que participaron en la jornada realizaron más de 2.000 atenciones. Los beneficiarios visitaron el stand de la dirección de Salud e Higiene, que atendió a 280 personas con medicina general, signos vitales, prescripción médica, entrega de fármacos, pruebas duales de Sífilis y VIH. Bienestar Animal se encargó de la desparasitación de mascotas.

[Leer más](#)



## Concejal Raúl Chávez anuncia que la ATM realiza un estudio técnico sobre el transporte urbano

La situación del transporte urbano y el sistema de Metrovía fue uno de los temas abordados por el concejal Raúl Chávez, durante una entrevista en el espacio Un Café con J.J., la mañana de este lunes 25 de marzo. El tema fue tratado a raíz de lo ocurrido en días pasados con dos buses de transporte de la troncal 2 de la Metrovía.

[Leer más](#)

## Municipio de Guayaquil realizó un operativo para garantizar el orden y la seguridad durante la procesión de Domingo de Ramos

Funcionarios de Segura EP y la Agencia de Tránsito Municipal (ATM), en coordinación con la Policía Nacional, velaron por la seguridad y el orden durante la procesión que se realizó el 24 de marzo, por conmemorarse el Domingo de Ramos. Cientos de creyentes se dieron cita en el exterior de la iglesia San Francisco con ramas de bambú, rosas, palma, entre otros elementos, para participar de la procesión que da inicio a la Semana Santa.

[Leer más](#)

